

L'assemblée générale ordinaire de GIF Filter s'est déroulée aujourd'hui 04 juin 2010 à la Maison de l'entreprise aux berges du Lac et présidée par le nouveau management, après son rachat par le groupe MZABI. Les actionnaires ont eu droit à la lecture du rapport annuel et du rapport général et spécial des commissaires aux comptes. L'assemblée a ensuite statué sur les résultats de l'exercice 2009 et en a affecté le résultat.

Le chiffre d'affaire de la société, local et export, a affiché une progression timide de 2,5% atteignant les 10,9MD. Malgré cette légère performance, le taux de marge brute s'est détérioré de 4,3 points à 51,7% contre 56% en 2008. Une dépréciation, principalement due à l'environnement très concurrentiel et inflationniste. Ainsi, le résultat d'exploitation, a subi une baisse de 25,3% à 1,4MD en 2009, soit une marge d'exploitation de 12,5% contre 17,2% en 2008. De même, le résultat net s'est détérioré de 0,4MD à 1,2MD en 2009. Désormais, la société affiche une marge nette de 11,2% contre 15,7% en 2008.

En ce qui concerne les perspectives d'avenir, la nouvelle direction compte optimiser la capacité de production de son usine. Cette optimisation passera par une meilleure gestion du département logistique et marketing, ainsi que l'amélioration de la qualité et la mise en place d'un logiciel ERP qui sera opérationnel avant la fin de l'année. L'une des priorités du management est d'ailleurs de rendre l'usine conforme aux normes ISO TS 16949 faisant de GIF-Filter un allié de qualité pour les constructeurs automobiles étrangers.

Par ailleurs, et en matière de croissance externe, d'éventuelles possibilités de commercialisation des produits de la société en Algérie et au Maroc seront envisagées et devront booster l'activité de la société à l'export.

L'assemblée générale a ensuite décidé de distribuer un dividende de 0,170D par action et ce à partir du 15 juin 2010.